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A: How much are these?
    얼마입니까?

B: They are 3,000 won(2 dollars).
     3천원(2달러)입니다.

A: They’re cheap./They’re expensive.
    싸네요./비싸네요.

try on 업어보다, 착용하다

  → Do you want to try on a size 5?

     사이즈 5를 착용해 보시겠어요?

sneakers 스니커즈     

  → I love my new sneakers.

  저는 새 스니커즈가 마음에 들어요.

⚫What size do you want?
    어떤 사이즈를 원하세요?

⚫Size 4, please.
    4사이즈로 주세요. 

⚫What color do you want?
    어떤 색깔을 원하세요?

⚫Green, please.
    녹색으로 주세요.

[학습목표]

• 물건을 사고파는 표현을 말할 수 있다.

• 원하는 물건의 색깔과 크기를 묻고 답할 수 있다.

1. 물건을 사고파는 표현을 말하기

알아두세요!

- 물건의 가격을 물어볼 때에는 “How much~?” 라고 먼저 

말합니다. 

- 원하는 물건이 한 개 일 때에는

  “How much is it(this, that)?” 그거(이거, 저거) 얼마예요?

  “It(This/ That) is ~ won(dollar(s)).” 그것은 (이것은, 저것은) 

얼마입니다.

- 원하는 물건이 두 개 이상일 때에는

  “How much are these(those)?” 이것들(저것들)은 얼마예요?

  “These (Those) are ~ won(dollar(s)).” 이것들은 (저것들은) 

얼마입니다. 또는 

  “These shoes are ~ won(dollar(s)).” 이 신발들은 얼마입니다. 

 
- 이때 ‘these’는 ‘this’의 복수형이므로 그 다음에는 be동사의 

복수형인 ‘are’가 오고 복수형의 명사(예: glasses, socks, 

pants, sneakers 등)가 사용됩니다.

- 물건이나 돈을 건네줄 때에는 “Here you are(여기 있어

요.).”

- 거스름돈을 건네줄 때에는

“Here is(Here’s) your change(거스름돈 있습니다.).”

  

  

2. 원하는 물건의 색깔과 크기를 묻고 답하기 

알아두세요!

- 원하는 것을 물을 때에는 “What do you want?”라는 표현을 

사용합니다. 이때 원하는 사이즈를 물어보려면 ‘what size’, 

원하는 색깔을 물어보려면 ‘what color’, 원하는 숫자를 물어

보려면 ‘what number’와 같이 변형하여 사용할 수 있습니다. 

 

 More Words

▶다음 빈칸에 알맞은 영어표현을 써보세요.

 1. 얼마입니까?

   _____ ____ _______  _______ ?

 2. 어떤 사이즈를 원하시나요?

   _______  ____ ____  ____ _______?


